



CASSOUS INVESTIT 9 MILLIONS D'EUROS DANS L'ÉCONOMIE CIRCULAIRE ET LE RECYCLAGE DES DÉCHETS

Le Groupe Cassous, dont le siège est basé dans la zone du Phare, a lancé la construction, en mai dernier, en partenariat avec deux autres entreprises familiales (les groupes Brangeon et Garandeaup) de l'Ecopôle Bellevue, la première plateforme girondine d'écologie industrielle. Le site sera localisé le long de l'avenue Marcel Dassault, à proximité immédiate de Guyenne Enrobés.

[LIRE LA SUITE](#)

HAPPYBULLE : LA BELLE HISTOIRE CONTINUE

Dix ans après sa création, la belle histoire continue pour Happybulle. L'entreprise, dont les dirigeants avaient reçu le trophée du Mérignacais de l'année en 2018, vient de franchir une nouvelle étape.

[LIRE LA SUITE](#)

AVEC MSX INTERNATIONAL, UN NOUVEL ACTEUR MAJEUR DE LA FORMATION S'IMPLANTE À MÉRIGNAC

MSX International, qui a pendant longtemps été filiale de Ford avant son rachat par un fonds d'investissement en 2016, et qui est aujourd'hui un des principaux fournisseurs mondiaux de services d'externalisation pour les constructeurs automobiles, vient de s'implanter dans les anciens locaux d'Actual System au 8, avenue Neil Armstrong.

[LIRE LA SUITE](#)

ET AUSSI :

CHÂTEAU-ROUQUEY ET HIPPODROME : LA CONCERTATION SE POURSUIT

[LIRE LA SUITE](#) →

SUR VOS TABLETTES : LE CLUB DES ENTREPRISES ET LA VILLE DE MÉRIGNAC ORGANISENT UN PETIT-DÉJEUNER SUR LA TRANSITION PROFESSIONNELLE

[LIRE LA SUITE](#) →

MÉRIGNAC EN CHIFFRES

13 000
emplois aéronautiques

55 000
emplois

70 000
habitants